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關注荔枝角公園非正式「通道」 

有很多市民穿越荔枝角公園來往貨櫃碼頭一帶，在草地上踐踏出幾條路徑，破壞公園環境。主

要有三個位置： 

 

毗連三號幹線迴旋處，雖然已裝置了堅硬的

圍欄，仍阻不了市民以不同方法穿越。後面

就是三號幹線，經常有貨櫃車經過，市民由

此往貨櫃碼頭會有潛在危險。 



公園西端籃球場後面，鐵絲網被剪開。鐵絲

網外是三號幹線高架橋底，晚上完全沒有照

明，有潛在治安問題。 

葵涌道天橋旁 

要求 
1. 對市民構成危險的路線，康文署加強設施阻止市民通過； 
2. 市民有實際需要的路線，若情況許可，康文署及運輸署能提供正式通道，方便市民。 

早前有來往貨櫃碼頭一帶的專線小巴因乘客不足縮減班次，但原來同時有不少在貨櫃碼頭一帶

工作的市民每日都徒步來往。是專線小巴路線未能配合？是服務時間未能配合？還是收費太貴？希

望運輸署能就在貨櫃碼頭工作的市民對交通輸的需求作出研究，然後作出適切的安排。 
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